

テーマ：地域のための、お客様のためのパンづくり

3年ほど前、瑞穂市には個人パン屋がありませんでした。「この地域にパンの香りを届けたい。」という思いから自分で店を開こうと決意しました。

一人でパンの仕込みをこなすため、作業の時間配分が毎日の課題です。常にタイムスケジュールを見直しながら仕事をしています。ほぼ毎日店の中におり、何をしている時も頭の中ではパンのことを考えています。

忙しい中でも、お客様から「いつもおいしいパンをありがとう。」と言っていただけることが仕事のやりがいとなっています。Pain du! Soleilのパンを好きでいてくださるお客様のためにも、おいしいパンを作ろうという気持ちになります。

店を経営していくうえで大切なことは、お客様の立場に立った接客、商品展開、そして何よりも、日々パンを焼かせていただけることへの感謝の気持ちです。私は、「大好きなパン作りを仕事にしたい。」という気持ちがあったため、店を持つことができました。自分の店を持ちたいと思いながら踏みとどまってしまう方も、「これをするのが好き」という気持ちと熱意があれば、一步踏み出せるのではないかと思います。

これからも、瑞穂市の皆さんに愛される、地域に根差したパン屋になれるよう頑張りたいです。

Pain du! Soleil  
(パン・ドゥ・ソレイユ) オーナー

川辺 貴子 さん



この記事についてのご意見・ご感想をお待ちしております。

企画財政課

TEL : 058-327-4128 FAX : 058-327-4103

E-mail: [kikaku@city.mizuho.lg.jp](mailto:kikaku@city.mizuho.lg.jp)



瑞穂市マスコットキャラクターかきりん